

## ABSTRAK

Pengaruh *Ruqyah Syar'iyah* Terhadap Pasien Gangguan Jin (Studi kasus Basecamp Rehab Hati Palembang. *Ruqyah Syar'iyah* merupakan bacaan perlindungan yang dibacakan pada orang yang sakit seperti demam, panas disengat binatang, kesurupan. Suatu yang sangaat dipertanyakan kepada setiap pasien yang lebih kecenderungan untuk mendatangi dan memohon pertolongan kepada tukang sihir atau dukun terlebih dahulu dalam menghadapi persoalan hidup terutama pada saat sakit sedangkan itu sudah jelas dilarang dalam agama kita dan kita punya metode sendiri dalam memohon kesembuhan, ini diketahui pada saat wawancara di basecamp Rehab Hati Palembang diantara alasan pasien mendatangi peruyah syr'iyah karena tidak ada lagi jalan lain untuk memohon kesembuhan. Berdasarkan masalah tersebut tujuanya yaitu: (a) untuk mengetahui bagaimana konsep ajaran *Ruqyah Syar'iyah* dan bagaimana pengaruh *Ruqyah Syar'iyah* Terhadap Pasien Gangguan Jin di Basecamp Rehab Hati Palembang. (b) untuk mengetahui cara memohon kesembuhan bagi pasien gangguan Jin dengan proses *Ruqyah Syar'iyah*.

Jenis penelitian yang digunakan skripsi ini adalah penelitian lapangan (*field Reserth*) ini menggunakan metode diskriptif dengan pendekatan penelitian kualitatif data dalam penelitian ini adalah data kualitatif yang bersifat menggambarkan tentang suatu objek penelitian. Sedangkan dalam pengumpulan data penelitian dilakukan dengan wawancara dan observasi yang diperoleh langsung dari sumber yang berkaitan dengan penelitian. Sumber data dalam penelitian ini terdiri dari data primer dan data skunder. Data primer diambil langsung dengan para Praktisi *Ruqyah Syar'iyah* dan pasien-pasien yang pernah di *Ruqyah* di Basecamp Rehab Hati Palembang, dengan wawancara dan dokumentasi. Data skunder diambil dari buku-buku, makalah-makalah, dan jurnal yang berkaitan dengan masalah yang diteliti. Teknik pengumpulan data dalam skripsi ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa dalam konsep ajaran pelaksanaan *Ruqyah Syar'iyah* yang dilakukan di Basecamp Rehab Hati Palembang merupakan terapi al-Qur'an pelaksanaannya sesuai dengan syari'at Islam yaitu dengan menggunakan ayat-ayat al-Qur'an serta do'a -do'a dari hadis yang sahih dan menggunakan do'a-do'a dengan bahasa sendiri yang bisa difahami baik peruyah itu sendiri, maupun yang diruqyah. adapun pengaruh *Ruqyah Syar'iyah* terhadap pasien pada pasien Basecamp Rehat Hati Palembang, berdasarkan hasil observasi dan wawancara, panggaruh *Ruqyah Syar'iyah* Terhadap Pasien yang sebelumnya mengalami gelisah, Cemas tanpa sebab, emosional tinggi, sakit bagian fisik di waktu-waktu tertentu, suka mimpi buruk yang berulang-ulang. Semuanyan berangusur-angsur membaik.

Kata kunci: *Ruqyah Syar'iyah*, Pandangan Pasien